
 
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès-Verbal 
Réunion du mardi 3 octobre 2023 à 19h30 

 
Présidente : Gillian Anderson 
Vice-Président : Josée Côté 
Trésorière : Sylvie Sonier 
Secrétaire : Yao Datté 
Directeur : Claude Viel 
Conseillers/ères: Roxanne Provost, Jean-Denis Legault, Marc Desgagné, Innocent Manariyo 
Absents : Victorine Abe Mimbe 
 
1. Mot de bienvenue 

  

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

 5.6 Achat de fleurs pour Madame Line Rhéaume et une bouteille de vin de la présidente 

 5.7 Inscription au colloque de la FPFA 

 5.8 Les casiers judiciaires a rembourser 

 

3. Adoption du procès-verbal du 13 juin 2023 

  

Yao propose 

Josée seconde 

 

4. Rapport du président 

4.1 Colloque/AGA de la FPFA 

C’est le 25 novembre 23 Ils cherchent des conseillers - conseillères  

5. Rapport de la trésorière – Sylvie 

5.1 Rapport financier mensuel 

Compte ordinaire 

  Solde en date du 2 octobre 2023      9 566,34$  

Un chèque de 100$ a Labri book keeping 

Un chèque de 577,82$ a été encaissé 

Compte casino 

      Solde en date du 2 octobre 2023     12 004,71$           

On a 5000$ à dépenser d’ici l’automne prochain       

5.2 Budget à préparer pour 2023-2024 

Le Directeur va envoyer les besoins de l’école, ce qui va constituer le budget 

 

5.3 Changement de signatures : Josée Côté signataire (banque-Gillian) 

La présidente va aller à la banque 

5.4 Application pour la bourse Jean-Patoine 



Josée propose d’écrire une lettre au club Jean-Patoine pour l’achat de livres à l’école Alexandre 

taché, d’une valeur de 1000$ 

5.5 Fonds de dotation de l'ACFA 

La valeur est de 650$. Le Directeur va faire le transfert des 650$ de l’année dernière à Sylvie. 

 

5.6 Achat de fleurs pour Madame Line Rhéaume et une bouteille de vin de la présidente 

Une carte cadeau Hello Fresh d’une valeur de 150$. La présidente ajoute une bouteille de vin 

  5.7 Inscription au colloque de la FPFA 

Gillian propose 2 inscriptions a 50$ chaque 

Josée propose 

Marc appui 

 

  5.8 Les casiers judiciaires à rembourser 

Innocent a besoin d’un casier judiciaire 

6. Collecte de fonds / demandes de l’école pour 2023-2024  

6.1 Fond d’opération pour le conseil étudiant (500$) 
6.2 Autres idées 

Sylvie va proposer une liste que nous allons analyser 

 

7. Courrier 

Nouvelle carte de banque 

8. Varia 

 

9. Date de la prochaine réunion : 14 novembre 

 

10. Clôture de la réunion a 20h34 

  

Préparé par :  

Yao Datté – Secrétaire 


